

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder Dritte hält Smartphones für nicht ausreichend geschützt

Saarbrücken, 30.09.2013, 10:52 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Forsa im Auftrag von CosmosDirekt halten 34 Prozent der Bundesbürger Smartphones für nicht ausreichend geschützt. Dementsprechend vorsichtig sind die Smartphone-Nutzer in Deutschland: 73 Prozent öffnen auf ihren mobilen Geräten nach eigenen Angaben keine E-Mail-Anhänge von unbekanntem Absendern, 69 Prozent sind bei der Weitergabe persönlicher Daten sehr vorsichtig und 61 Prozent verwenden ausschließlich sichere Passwörter.

Für die Umfrage waren 1.009 deutsche Internetnutzer im Alter zwischen 18 und 65 Jahren befragt worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-22654/umfrage-jeder-dritte-haelt-smartphones-fuer-nicht-ausreichend-geschuetzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com